

Paciente hospitalizada celebra sus bodas de oro en el Hospital Geriátrico La Paz de la Tarde de Limache

Un momento de mucho significado afectivo vivieron los pacientes y comunidad funcionaria del Hospital Geriátrico La Paz de la Tarde de Limache, quienes presenciaron la celebración del aniversario de los 50 años de matrimonio de una de sus pacientes, Sonia Aliaga Aguirre con su esposo, Julio Godoy Suarez, junto a su entorno familiar, que fue celebrado por el diácono, Jaime Ocaranza.

“Para nosotros como Hospital Geriátrico, es muy importante el desarrollo de estas actividades con características de humanización de la atención y de acercamiento entre nuestros usuarios, usuarias, sus familias y comunidad funcionaria”, destaca la Jefa de la Unidad de Atención al Usuario y Usuarias del Hospital Amigo del Hospital Geriátrico, Ruth González

Anuncio Patrocinado

“Fue un momento muy hermoso, que como institución nos recuerda la importancia de la familia, la cercanía con nuestros usuarios y la humanización del trato que siempre ha sido parte de nuestro estandarte.”, señala la Jefa de la Unidad de Atención al Usuario y Usuarias del Hospital Amigo del Hospital Geriátrico, Ruth González.

A su vez, el Director (S) del Hospital Geriátrico, Dr. Samer Almaaz, destacó: “estas iniciativas como la conmemoración de las bodas de oro de la paciente y su esposo, nos alegra, emociona y nos impulsa a seguir mejorando cada día la calidad de atención y el clima laboral de nuestro Hospital. En este caso, se gestionó con la familia de doña Sonia, el ministro de culto y las demás gestiones locales necesarias y referente de Hospital Amigo. Para este recinto hospitalario es muy importante el trabajo que se hace para humanizar la atención, desarrollar procesos de acompañamiento, en los cuales nuestros usuarios, usuarias y funcionarios puedan encontrarse, reconocerse como personas, más allá de allá de la labor asistencial y con ello mejorar el trato y respeto mutuo, en ese ámbito, es muy importante la estrategia de Hospital Amigo y acompañamiento espiritual”

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El Hospital Geriátrico está especializado en la atención y rehabilitación de pacientes mayores, cumpliendo un importante rol en reinsertar a las personas mayores en su vida cotidiana, mediante atención médica especializada junto a terapias kinesiológicas y salud ocupacional, para recuperar gradualmente la funcionalidad de las personas. En este contexto y estando Sonia hospitalizada, llegó la fecha de su aniversario, y decidieron celebrarlo en este entorno, con el apoyo del Hospital y sus equipos

Historia de amor y sacrificio

Sonia de 75 años de la localidad de Pisco Elqui, se conoció con su esposo, Julio de 76 años oriundo de la Serena, en el liceo nocturno de dicha ciudad, allí se enamoraron.

Posteriormente, se casaron en un año bastante complejo para Chile. Un año después Julio fue detenido por efectivos de la Dictadura, por lo que el inicio de su vida matrimonial fue muy complejo. Tras pasar esos años de sufrimiento, en el año 1981 se asentaron en la región de Valparaíso. Tuvieron dos hijas, Ingrid y Sonia, quienes con los años les dieron nietos, los que hoy forman una cariñosa familia.

Su hija Sonia comenta: "Nuestros padres son ejemplo de que todo se puede superar juntos, la familia se adapta a cambios, se moviliza junta y si tenemos que separarnos por decisión o por alguna situación, igualmente se mantiene unida a pesar de la distancia. Mi papá nunca

Paciente hospitalizada celebra sus bodas de oro en el Hospital Geriátrico La Paz de la Tarde de Limache

nos inculcó el rencor y mi mamá siempre nos enseñó “la superación” como meta de vida. Nuestras decisiones se basan en el amor y la Fe, ambos conceptos herencia en vida de mis padres”

Estrategia de Hospital Amigo

El Hospital Amigo es una estrategia ministerial que impulsa la apertura de los establecimientos de salud a la familia y comunidad, fortaleciendo la relación del equipo de salud con los usuarios, hacia una salud amable, comprometida, acogedora y participativa. Este modelo de atención de salud integral responde a 3 aspectos fundamentales:

Disponer de una red de salud comprometida, acogedora y participativa que logre satisfacer las necesidades y expectativas de la población, Atención preferencial a los adultos mayores debido al cambio en la estructura etaria de nuestro país y al envejecimiento acelerado de la población, Atención preferencial a los niños y niñas, aportando a la disminución de las desigualdades.

Paciente hospitalizada celebra sus bodas de oro en el Hospital Geriátrico La Paz de la Tarde de Limache



Paciente hospitalizada celebra sus bodas de oro en el Hospital
Geriátrico La Paz de la Tarde de Limache

y tú, ¿qué opinas?